



IDN/ANTARA

JEMBATAN PENINGGALAN BELANDA KEMBALI DAPAT DIGUNAKAN

Sejumlah warga dan pengendara motor melewati Jembatan Ledeng di Kampung Sindangsari, Kelurahan Kebon Kalapa, Kota Bogor, Jawa Barat, Selasa (22/11). Jembatan peninggalan Belanda di atas sungai Cisadane tersebut telah selesai diperbaiki dan kembali dapat digunakan karena menjadi akses utama warga di dua Kelurahan di Kota Bogor dalam beraktivitas.

Lindungi Sistem Keamanan Jaringan, Bupati Zaki Launching Tangerangkab-CSIRT

Bupati Ahmed Zaki berharap dengan adanya tangerangkab-CSIRT, kecenderungan anomali ataupun insiden-insiden untuk percobaan pembobolan data atau peretasan baik dari kabupaten ke pusat dan Provinsi Banten ataupun sebaliknya bisa dideteksi lebih dini dan dapat segera diantisipasi segala dampak serta penanggulangannya.

TANGERANG (IM)- Bupati Tangerang, Ahmed Zaki Iskandar melaunching Kabu-

paten Tangerang Computer Security Incident Response Team (tangerangkab-CSIRT)

yang digagas oleh Diskominfo Kabupaten Tangerang. Acara tersebut digelar di ICE BSD City Kecamatan Pagedangan Kabupaten Tangerang.

Bupati Zaki mengatakan tangerangkab-CSIRT nantinya untuk melindungi dan menjaga sistem keamanan jaringan khususnya cyber di Kabupaten Tangerang bekerja sama dengan Badan Siber dan Sandi Negara (BSSN) dan Provinsi Banten.

"Hari ini launching dari Tangerangkab-CSIRT yaitu Computer Security Incident Respond Tim, yang di mana Tangerangkab-CSIRT ini bertugas salah satunya un-

tuk melindungi data dan juga dokumen-dokumen pemerintah maupun di opd-opd se-Kabupaten Tangerang. CSIRT ini juga terkoneksi dengan provinsi dan BSSN," katanya, Selasa (22/11).

Bupati berharap dengan adanya tangerangkab-CSIRT, kecenderungan anomali ataupun insiden-insiden untuk percobaan pembobolan data atau peretasan baik dari kabupaten ke pusat dan Provinsi Banten ataupun sebaliknya bisa dideteksi lebih dini dan dapat segera diantisipasi segala dampak serta penanggulangannya.

"Saya sangat mengapresiasi Diskominfo Kabupaten

Tangerang yang telah memprogram dan melaunching tim keamanan ini. Semoga keamanan dan keselamatan data dan dokumen yang ada di Kabupaten Tangerang bisa lebih terjaga dan integritasnya bisa dipercaya," harapnya.

Perlu diketahui, Tangerangkab-CSIRT atau Tim Tanggap Insiden Keamanan Komputer Kabupaten Tangerang merupakan tim yang dibentuk untuk melakukan penanggulangan insiden, mitigasi insiden, investigasi dan analisis dampak insident, serta pemulihan pasca insident keamanan siber di lingkungan Pemerintah Daerah Kabupaten Tangerang. ● pp

Perampok Bersenpi di Pagedangan Tangerang Spesialis Incar Minimarket

TANGERANG (IM)- Kawanan rampok bersenjata api (bersenpi) yang meng-gasak Rp20 juta dari minimarket di Kampung Pungur, Desa Lengkung Kulon, Kecamatan Pagedangan, Kabupaten Tangerang diduga sudah spesialis.

Kasi Humas Polres

Tangerang Selatan (Tangsel), Ipda Galih mengatakan, komplotan perampok yang berjumlah empat orang itu terindikasi sudah mengintai sekitar lokasi. "Jika dilihat dari lokasi sebelumnya, pelaku ini memang pemain. Mereka langsung masuk untuk mengincar brankas yang ada di dalam minimarket. Keempat

pelaku sudah hafal jam operasional jalan tutup toko," kata Galih saat dikonfirmasi, Selasa (22/11).

Galih memastikan para pelaku itu bukan pertama kali beraksi di wilayah hukum Polres Tangsel. Ia menyebut aksi pelaku terekam CCTV dan jadi bekal polisi melacak

identitas mereka. "Dari proses perkaranya sudah cukup, saat ini kita hanya fokus untuk pengejaran pelaku dan sudah melihat CCTV" ujarnya.

Polisi mengimbau kepada seluruh pengelola minimarket agar menambah pegawai bagian keamanan. Termasuk ganti model penyimpanan uang yang

sudah diketahui para pelaku tidak kejahatan.

"Seharusnya polanya diubah untuk menyimpan uangnya, agar lebih aman tidak perlu harus menunggu selesai tutup baru mau disimpan. Aturan itu bisa dimainkan oleh pihak minimarket," pungkas Galih. ● pp

Terjebak Macet Berjam-jam, Pasien Rujukan Meninggal di Ambulans

JAMBI (IM)- Malang nasib seorang pasien warga Kabupaten Sarolangun, Jambi ini. Dia merengas nyawa dalam ambulans setelah mobil yang ditumpanginya untuk dirujuk ke rumah sakit Kota Jambi terjebak macet truk batubara.

Dari informasi yang dihimpun, macetnya truk batubara diketahui akibat jalan rusak parah tepat di daerah Tembesi, Kabupaten Batanghari, Jambi sehingga truk batubara dari kabupaten Sarolangun ke Tembesi dan sebaliknya macet yang panjangnya sampai puluhan kilometer.

Kepala Dinas Perhubungan Provinsi Jambi, Ismed Wijaya saat dikonfirmasi mengelak atas informasi tersebut, padahal pasien yang dibawa ambulans sudah berjam-jam terjebak macet, meski sudah viral di media sosial namun tidak mengetahui.

"Saya baru tau informasinya ada pasien meninggal dunia karena terjebak macet," ujarnya, Selasa (22/11).

Ismed mengatakan, terkait angkutan truk batubara sudah diserahkan sepenuhnya ke pihak Dirlantas Poldja Jambi dan terkait jalan umum. Dia mengaku pihak dinas perhubungan yang bertanggung jawab namun ia juga melemarkan usul agar berbagai pihak ada kerjasama dalam mengatasi permasalahan truk batubara.

"Kalau soal jalan truk batubara dari Tempino ada dan dari Muara Bulian, Mandalo sampai masuk kota Jambi ada juga, namun semua sudah kerjasama dalam mengatasi permasalahan kemacetan," jelasnya.

Ismed juga menyebutkan, terkait macet parah di kawasan jalan lintas Tembesi ia tidak tau apa penyebab sampai-sampai pihaknya turun ke lapangan mencari penyebab kemacetan.

"Saya lagi di lapangan juga,

tepatnya di tempat macet truk batubara dan kalau penyebab macet parah saya tidak tau apa penyebabnya," tuturnya.

Terpisah, terkait macet parah di Tembesi akibat truk batubara, Kabid Humas Poldja Jambi, Kombes Pol Mulia Prianto mengatakan, terkait aturan langkah kebijakan tegas dari Poldja Jambi ia masih berkomunikasi dengan Dirlantas Poldja Jambi.

"Saya tanya dulu ya kebijakan terbaru malam ini dari Dirlantas Poldja Jambi," terangnya.

Sementara itu, Kasubbid Penmas Poldja Jambi, Kopol Edy saat dikonfirmasi mengatakan terkait aturan terbaru terhadap perusahaan batubara di Provinsi Jambi, untuk sementara menunggu di tambang dan tidak ada satupun tambang batubara yang muat batubara sampai batas waktu tidak ditentukan.

"Kita dapat ketegasan dari Dirlantas Poldja Jambi, Mulai Senin malam (21/11), agar tetap menunggu di mulut tambang dan tidak diperbolehkan keluar dari mulut tambang sampai ada informasi Lebih lanjut dari direktorat lalu lintas Poldja Jambi," katanya.

Untuk diketahui, awalnya pasien yang dibawa ambulance dari Sarolangun menuju salah satu rumah sakit di Kota Jambi pada Minggu (20/11) sekitar pukul 14.00 WIB. Namun sampai di jalan Desa Simpang Karneo Kecamatan Batin XXIV terjebak macet dan saat ambulans bergerak juga terjebak macet parah di Desa Tanjung Marwo Kecamatan Muara Tembesi, Kabupaten Batanghari hingga Senin dinihari (21/11), sekitar pukul 03.00 WIB ambulance juga masih terjebak dan pasien pun meninggal dunia dan setelah itu, ambulance kembali putar arah menuju rumah duka ke arah kabupaten Sarolangun. ● pra

Bupati Tangerang Dilantik Jadi Ketua Perbasi Banten

TANGERANG (IM)- Bupati Tangerang, Ahmed Zaki Iskandar dilantik sebagai Ketua Umum Persatuan Bola Basket Indonesia Provinsi Banten periode 2022 hingga 2026. Acara tersebut digelar di GOR Dimiyati Kota Tangerang, Senin, (21/11).

Sesaat setelah pelantikannya, Bupati Zaki mengatakan bahwa dia akan menjaga amanah yang telah diberikan dan akan sekuat tenaga bersamasama membawa bola basket di Provinsi Banten menjadi lebih maju lagi kedepannya.

"Saya akan melakukan program-program pembinaan para atlet terutama pembinaan atlet di usia muda secara berjenjang di tingkat sekolah SMP, SMA dan pengenalan untuk para siswa di sekolah dasar," tutur Bupati Zaki.

Dia juga menambahkan kejuaraan secara reguler akan terus digelar baik untuk tingkat daerah maupun nasional untuk menjangkau dan membina para bibit-bibit atlet yang nantinya akan menjadi perwakilan Banten di ajang nasional bahkan internasional.

Hal yang sama diungkapkan oleh Danny Kosasih selaku Ketua Umum PP Perbasi Pusat. Dia berharap di bawah kepemimpinan Zaki Iskandar, kemajuan bola basket di Propinsi Banten semakin maju dan berkembang. Dia juga yakin Perbasi Banten akan jauh lebih baik dan lebih berprestasi di bawah kepemimpinan Bung Zaki.

"Saya yakin Perbasi Banten di bawah kepemimpinan Bung Zaki Iskandar akan jauh lebih maju dan lebih berprestasi. Saya minta kepada para pen-

gurus yang lain agar mau bahu membahu-membantu Bang Zaki untuk membawa Perbasi Banten menjadi lebih baik lagi dan melahirkan atlet-atlet basket yang siap berkecambah di ajang nasional bahkan internasional," harap Danny.

Sementara itu, Rano Karno selaku anggota DPR RI Komisi 10 yang turut hadir dalam pelantikan tersebut mengucapkan selamat kepada Bupati Tangerang, Ahmed Zaki Iskandar yang resmi dilantik menjadi Ketua Perbasi Banten.

"Saya berharap Perbasi Banten mampu mengharumkan Banten bahkan Indonesia karena Kita tahu bersama, Indonesia telah mengukir sejarah pada SEA Games yang lalu, kita berhasil mendapatkan emas dalam bola basket," kata Rano. ● joh



IST

Rano Karno saat memasangkan Pin kepada A Zaki Iskandar usai dilantik sebagai Ketua Perbasi Banten.

Tenun Baduy Lebak Dinobatkan Sebagai Kekayaan Intelektual

LEBAK (IM)- Tenun Baduy mendapat pengakuan. Tenun Baduy dari Suku Baduy di Kabupaten Lebak dinobatkan sebagai kekayaan intelektual oleh pemerintah Pusat.

Hal itu dibuktikan dengan telah diraihnya sertifikat oleh Bupati Lebak dari Kementerian Hukum dan Hak Azasi Manusia (Kemenkumham).

Bupati Lebak, Iti Ojtavia Jayabaya mengaku, bahwa sertifikat penghargaan kekayaan intelektual yang diraih Pemkab Lebak atas Tenun Baduy, menjadi sebuah kebanggaan bagi Pemkab Lebak.

Artinya kata Bupati, bahwa Tenun Baduy di wilayahnya tersebut memiliki nilai tinggi dan sudah diakui di tingkat nasional. "Ini tentu menjadi kebanggaan kita semua. Dimana Tenun Baduy ini sudah tercatat sebagai kekayaan intelektual di pemerintah pusat," ungkap Bupati, Selasa (22/11).

Diakui Bupati, hal ini sebagai motivasi juga bagi Pemkab Lebak dalam menginventarisasi potensi-potensi kekayaan intelek tual lainnya

yang ada di Lebak, dan tetap mempertahankan apa yang sudah mendapat pengakuan dari pusat.

"Tentu ini jadi motivasi bagi kami Pemkab Lebak. Karena bagi kami ini adalah sebuah penghargaan yang luar biasa," katanya.

Atas diraihnya penghargaan tersebut, Bupati Lebak mengajak kepada masyarakatnya untuk menjaga dan terus mencintai dan menjaga warisan budaya di Kabupaten Lebak. Dan juga, berkolaborasi bersama dalam mengembangkan kreativitas dan inovasi kekayaan intelektual.

"Hal ini juga tentunya mampu memulihkan ekonomi masyarakat. Untuk itu, mari kita sama-sama jaga dan cintai warisan budaya kita yang ada di Lebak," ujarnya.

Seperti diketahui, pemberian sertifikat sebagai kekayaan intelektual diserahkan langsung oleh Menteri Hukum dan Ham, Yasonna Laoly kepada Bupati Lebak, Iti Ojtavia Jayabaya beberapa hari lalu di Jakarta. ● pra

BPBD Prov. Banten Kirim 20 Personel Bantu Korban Gempa Cianjur

SERANG (IM)- Pemerintah Provinsi (Pemrov) Banten mengirimkan sekitar 20 personel anggota Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) beserta bantuan lainnya dari dinas sosial (Dinsos) serta Taruna siaga Bencana (Tagana) untuk membantu korban gempa di Kabupaten Cianjur, Jawa Barat.

"Personel dan bantuan lainnya dikirim hari ini ke posko utama di Kabupaten Cianjur. Selanjutnya menunggu komando dari sana," kata Kepala Pelaksana Harian BPBD Banten, Nana Suryana di Kota Serang, Provinsi Banten, Selasa (22/11).

Selain puluhan tenaga sukarelawan yang dikirim, kata Nana, BPBD Banten juga mengirimkan sejumlah peralatan. Di antaranya mobil komunikasi satelit, mobil boks, mobil dalmas, serta logistik berupa sembako 200 paket, kantong mayat 60 Lembar, tenda pengungsian

dua unit, dan lampu light tower dua unit

Kemudian, genset satu unit, meja dua buah, kursi 10 buah, velbed enam unit, jack hamer dua unit, dan mesin cutting baja satu unit. "Bantuan yang kami kirimkan ini tentu sesuai arahan dan respon cepat pak gubernur untuk membantu korban gempa di Cianjur," kata Nana.

Pihaknya juga mengajak masyarakat Banten untuk membantu dan mendoakan korban gempa di Cianjur dan sekitarnya agar diberikan kekuatan dan kesabaran dalam menghadapi musibah ini. "Tentunya uluran tangan kita sangat dibutuhkan untuk meringankan beban mereka," kata Nana.

Gempa 5,6 SR yang terjadi pada Senin (21/11) siang WIB mengakibatkan lebih dari 162 orang di Cianjur meninggal dunia. Gempa juga menyebabkan ribuan bangunan rusak berat hingga roboh maupun rusak ringan. ● pra



IDN/ANTARA

PENERBITAN KABEL FIBER OPTIK

Petugas merapikan kabel fiber optik yang semrawut di kawasan Jalan Antasari, Bandar Lampung, Lampung, Selasa (22/11). Penerbitan tersebut untuk memberikan keamanan dan kenyamanan para pengguna jalan yang melintasi kawasan tersebut.

Truk Tronton Terguling di Serpong, Diduga Hindari ABG Bikin Konten Medsos

TANGSEL (IM)- Truk bermuatan batu kerikil terguling di Jalan Raya Pahlawan Seribu, Serpong, Tangerang Selatan (Tangsel) pada Selasa (22/11). Truk itu terguling diduga kuat akibat ulah sejumlah Anak Baru Gede (ABG) yang mengadakan truk untuk konten media sosial.

Sopir truk Bernama OT mengatakan, ketika melintas di lokasi, sejumlah ABG mengadangnya. Melihat hal itu, OT memilih untuk menghindari hadangan para ABG tersebut karena khawatir menabrak mereka. "Saya banting setir dan membuat hilang keseimbangan hingga akhirnya truk terguling," kata OT di lokasi.

Muatan batu kerikil pun tumpah dan nyaris menutup jalur yang mengarah ke ITC BSD dan Alam Sutera tersebut. Hingga pagi, muatan pasir masih berceceran menunggu proses evakuasi. Truk tronton telah dipindahkan ke Mapolres

Tangsel. Imbasnya, lalu lintas yang menuju Alam Sutera terpaksa ditutup 1 jalur dan dialihkan melalui jalan di belakang ITC BSD.

Petugas dari Dinas Perhubungan (Dishub) Kota Tangsel turut membantu pihak kepolisian mencegah penumpukan kendaraan yang melalui lokasi kejadian. Petugas juga mengonfirmasi bahwa tergulingnya truk disebabkan adanya sejumlah ABG yang tiba-tiba menyetyop truk di tengah jalan. "Jadi kata sopir truk, dia itu menghindari anak-anak remaja yang memberhentikan untuk konten," ucap Komandan Regu Dishub Tangsel wilayah Serpong, Kiki Baihaki.

Meski begitu, pihak kepolisian hingga kini belum mau memberi penjelasan atas kecelakaan tunggal truk itu. Pengumpulan data masih dilakukan, termasuk dengan meminta keterangan berbagai saksi di lokasi. ● pp